
Pièces 2 Pièces

Superficie 36 m²

Référence 24-695

Prix 225 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Venez  Découvrir  ce  bel  appartement  bourgeois  deux  pièces  situé  au  deuxième

étage  avec  ascenseur  d'un  immeuble  art-Déco  en  plein  Cœur  du  quartier  de  la

libération. Il  est composé d'une grande entré avec de nombreux rangements et la

possibilité d'installer un bureau ou un dressing. d'un salon et sa cuisine aménagé

très lumineux donnant sur l'extérieur et d'une chambre. Le parquet massif, la belle

hauteur sous plafond ainsi que l'exposition très ensoleillé et le calme cadre finiront

de convaincre les plus urbains d'entre-vous. Dpe f possible D en installant une clim.

Taxe foncière : 899 euros ...

We invite you to come and discover this pretty T2 apartment located on the second

floor of an art-deco building in the heart of the Libération district. It is composed of

a  large  entrance  with  plenty  of  storage  space,  a  very  bright  living  room,  a  fitted

kitchen  and  a  bedroom.  A  beautiful  balcony  will  allow you  to  enjoy  the  Nice  sun.

The  little  extras?  A  high  ceiling  as  well  as  a  magnificent  solid  parquet  floor  which

add character to this property. This apartment has a very interesting location since

it is close to all amenities, many shops and several schools are accessible in just a

few ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

Contacter l'agence
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